

# Masamune in Love

Von abgemeldet

## Kapitel 14: Das nächste Problem

Ich war zu einem Krankenhaus gerannt. Katakura-san konnte mich nicht finden. Ich rief aber im Lehrerzimmer an. Nach dem netten Arztbesuch natürlich erst. Ich hatte mir meine Rippe gebrochen. Die Stelle schwelte an. Aua! Das tat weh.

Als ich wieder kam, drehte Katakura-san mir den Hals beinahe um. Ieyasu und Mitsunari konnten mich aber retten. Katakura-san fragte mich ab dann immer wie es mir ginge. Ich war wohl die beste Sportlerin.

Ich saß auf dem Sportplatz und sah den anderen zu. Bald wäre schwimmen angesagt. Und ich müsste daran teilnehmen. NEIN! Das war nicht drin. Da würde ich mich wirklich verraten. Aber ich würde Katakura-san gerne mal fast nackt sehen.....Kopf-Kino.....Mist!

Und schon stand der Mann wieder vor mir. Man musste nur an ihn denken und schon war er da. Irgendwie gruselig....Fand ich.

„Geht es dir heute besser?“ Er setzte sich neben mich.

„Ja! Ich bin bald wieder,“ er sollte sich keine Sorgen machen, sonst wollte er bestimmt wieder spannen.

„Bald ist ein Gesundheitscheck. Alle Schüler müssen daran teilnehmen. Und wenn du nicht kommst wird er wiederholt, verstanden?“

Ich nickte. Ach du Schande. Die hatten es auf mich abgesehen. Aber was ist mir Nari und Kasuga? Wir mussten einen weg finden. Katakura-san ging wieder.

Ich zückte mein Handy aus meiner Tasche.

„Shinji? Bist du zu hause?“

„Jepp! Wieso?“

„A-also ich habe ein Problem....heute um 15 Uhr vor dem Kiosk. Vor unserem Haus der....alles klar?“

„OMG?! Du willst persönlich mit mir reden? Na schön...bis dann?“

„Bis dann!“

In 2Wochen war der Check. Ich musste Shinji da mit rein ziehen. Aber zuerst musste ich zu Kasuga und Nari.

„Ka-kun? Motonari-kun? Seit ihr hier?“

„Hier,“ riefen beide gleichzeitig. Sie kamen zu mir.

„Bald ist ein Gesundheitscheck. Ihr müsst da auch dran teilnehmen. Was wollt ihr tun?“

„Ich habe noch Momo! Meinen Zwillingsbruder. Und du Ka-kun?“

„Mein Cousin vielleicht. Ich frage ihn mal.“

„Na dann ist gut. Ich muss gehen. Bis dann.“

Ich hatte mal wieder mit den beiden geredet. Bin ich erleichtert das sie noch leben. Ich hatte nun ein Woche frei. Ich konnte also meinen Bruder bearbeiten. Und direkt am

Montag ging es los.

„Ich soll was?!“

„Komm schon. Wenn ich dich Style geht das schon. Bitte!“

„Was habe ICH davon?! Außer einer Blamage?!“

„Hier....das wollte ich eigentlich nicht verwenden,“ ich schob ihm ein Foto rüber.

Katakura-san war drauf.

„Boah! Was für ein Mann! Ist das dein Freund?“

„Nein! Mein Lehrer...“

„Mit dem würde ich auch gerne eine Männerrunde machen...“

„Du darfst es haben....aber nur wenn du mir hilfst.“

„Na gut....Wann fangen wir an?“

„Morgen gehen wir ins Fitness-Studio. Du musst abnehmen. Und nichts süßes bis nach den 2Wochen!“

„WAS?!“

„Komm! Du hast es versprochen!“